



lans-Jürgen Kautz ist kein gewöhnlicher Handwerker. Der Dachdecker-Meister liebt seine Arbeit, das ist deutlich zu spüren. wenn er mit leuchtenden Augen erzählt. "Ich übe diesen Beruf aus, seit ich 14 bin", sagt Kautz. "und das mit Haut und Haaren." Er durchlief die klassische Laufbahn vom Auszubildenden zum Meister. Kautz kann seine Begeisterung sogar belegen – schwarz auf weiß. 25 Urkunden und Zertifikate zeugen von seinem Wissensdurst, dem Willen, sich stets weiterzubilden und auf dem neuesten Stand zu bleiben. Solaranlagen installieren, asbestbelastete Dächer sanieren, Dampfbremsfolien luftdicht einbauen – selbst schwierige Arbeitsprozesse sind für Kautz

und seine Mitarbeiter Routine. Der Meister-

Durst nach Fachwissen

Der Dachdecker-Meister Hans-Jürgen Kautz kann aus dem Erfahrungsschatz von 25 Weiterbildungen schöpfen

betrieb, bestehend aus Hans-Jürgen Kautz, fünf Gesellen und einem Auszubildenden. leistet sämtliche Arbeiten, die während der Errichtung oder der Erneuerung von Dächern anfallen. Außerdem planen und verwirklichen sie Carports und Terrassen-Überdachungen, gestalten Fassaden oder bauen Dachfenster ein. Spezialisiert hat sich Kautz auf Altbau-Sanierungen, der Meister-Betrieb verwirklicht darüber hinaus ökologisch nachhaltige

Konzepte wie begrünte Dächer. Die sorgen für ein angenehmes Raumklima im Sommer wie im Winter und sehen hübsch aus. Außerdem nehmen die Pflanzen einen guten Teil des Regenwassers auf, das beim nächsten Sonnenschein verdunstet und somit nicht in die Kanalisation fließt. Entgegen der weitläufigen Meinung könnten nicht nur Flachdächer begrünt werden, sagt Kautz: "Die meisten schrägen Dächer sind ebenfalls geeignet."



KAUTZ Die Dachdeckerei Hans-Jürgen Kautz

Hauptstr. 36 51503 Rösrath ① 02205 91 10 88

易 02205 91 10 89

info@dachdeckerei-kautz.de

www.dachdeckerei-kautz.de

Kontakt